
 

 

 

 

演題：『進学その先を考える』 

 講師：株式会社マイナビ 澤田 美穂子様 

 

6 月 15 日、1 年生を対象とした進路講話が行われました。

講師の澤田さんは、ご自身の体験をもとに、大学で本当に学

びたいことを学ぶ大切さについて講演してくださいました。

また、幅広く勉強することは、仕事における役割や可能性を

増やすことにつながると教えてくださいました。 

「一見関係がないような学問の分野でも、仕事と密接につ

ながっている」ということを強調されました。例えば、「ある

自動車メーカーには、水族館がある。それは、魚の動きを研究することで、人や物との衝突

を回避する自動車を作るヒントになるからである」と

いう話はとても新鮮でした。 

学問についてまだよく分からない生徒が多く、将来

選択する学問について考えるよい機会になったと思い

ます。高校生である今、自分は何を頑張っておかなけれ

ばならないのかをよく考え、今後の勉強や部活動に積

極的に取り組んでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

【生徒の感想】 

・苦手科目だから勉強しないのではなく、将来のためには勉強すべきだと思いました。ま

さかと思うことが仕事に結びつくとわかりました。 

・就職率がいいからという理由だけで学部を選ぶと、大学時代がつまらなくなる人もいる

ので、自分は学びたい学問を見つけたいと思いました。たくさんの人が大学に行かなく

なるのを聞いてびっくりしました。 

・仕事の可能性を広げるためには、たくさんのことを学ばなければならないことが分かり

ました。また、積極性を身に付けるために部活動もがんばろうと思いました。 

1 年生進路講話を開催 


